



二十歳の誓いのことば



三加和地区代表
松尾 夏磨さん

感謝の気持ちを胸に 勇気を持って前へ進む

家族や周りの方々の支えがあったからこそ、この日を迎えることができました。今まで心配をかけた分、これからは少しでも多く恩返しができるよう努めます。社会人の自覚を持ち、勇気を持って前へ進み、また困難に直面する方に進んで手を差し伸べられる人間になることを、ここに誓います。



菊水地区代表
前渕 咲太朗さん

二十歳の希望と決意 社会に貢献できる人に

これまでの道のりを振り返り、支えてくれた両親や家族、恩師の皆様、友人たちに心からの「感謝」を伝えたいと思います。これまで培った知識や経験と周囲への感謝の気持ちを胸に、社会の一員として自らの行動に責任を持ち、常に学び続けることを誓っています。

令和8年 和水町二十歳の式典

1月4日㈰、スカイドーム2000で、令和8年和水町二十歳の式典を開催しました。対象者は、平成17年4月2日から平成18年4月1日生まれの67人で、そのうち55人が参加しました。会場では久しぶりに会う恩師や友人との思い出話に花が咲いていました。二十歳の笑顔が輝いた式典の様子をお伝えします。



二十歳を迎えた皆さんに、抱負や今の気持ちをインタビューしました。

二十歳の言葉

自分の道を突き進んでいきたいから。
陸上の道を突き進みたい!

日々の努力を怠らずに、心と技を磨き、周囲から信頼される誠実な人間を目指します。

将来の夢である放射線技師になるために勉強を頑張り、もっと成長していきたいです。

就職活動なども始まる今年、そしてこれから的人生でたくさん持つであろう目標を達成していく大人になりたいと思います。

残りの大学生活も感謝の気持ちを忘れず、部活や就職活動に精を出していくこと。

自分の軸を大切にし、無理せず、前に進む1年にする。

20歳になってから自分で決断することが多くなるので自信を持って行動できるようになります。

20歳になったので、何事にも全力で挑戦しつつ、自分の言動にちゃんと責任を持つ大人になります。そして、母としても、一人の人間としても成長していきます。



山下 紗瑛さん



諸岡 悠さん



牧野 酋香さん



福山 理子さん



福田 航平さん



澤田 慶介さん



隈部 光映さん



有馬 華月さん